

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kuliah Kerja Praktek

Sebagian besar perusahaan yang berperan aktif dalam pertumbuhan global perekonomian Indonesia harus mampu bersaing satu sama lain baik secara operasional maupun konseptual. Dengan meningkatnya persaingan, perusahaan memerlukan informasi yang akurat untuk bertahan dalam bisnis. Perguruan tinggi kini mulai menyadari pentingnya pengalaman praktis bagi mahasiswa untuk meningkatkan keterampilan dan memahami implementasi konsep teoritis di dunia nyata. Sebagai mahasiswa program Sarjana Akuntansi IBI Dharmajaya, saya memahami pentingnya kesadaran penerapan konsep akuntansi dalam berbagai bidang bisnis.

Dalam kesempatan ini, mendapatkan peluang untuk menjalani kerja praktik di CV. Simpur Maju Bersama yang merupakan Langkah strategis untuk menerapkan pengetahuan akademis saya dalam praktek bisnis sehari-hari. CV. Simpur Maju Bersama, sebagai perusahaan yang bergerak dibidang penjualan Pakan Ternak serta pakan kucing yang berperan sebagai sentral dalam memenuhi kebutuhan dasar untuk para peternak dan pencinta kucing. Dalam era globalisasi dan digitalisasi, penting bagi perusahaan-perusahaan tersebut untuk mengadopsi praktik akuntansi yang tepat untuk mengelola persediaan secara efisien dan akurat.

Pentingnya pengelolaan persediaan bagi Perusahaan yaitu;

1. Meminimalkan risiko keterlambatan datangnya barang
2. Mengontrol stok persediaan di gudang dengan baik.
3. Serta mempertahankan stabilitas dan kelancaran proses operasi Perusahaan.(Faisal, 2015)
4. Memenuhi kebutuhan pelanggan dengan sebaik-baiknya sesuai permintaan

Persediaan merupakan bagian utama dalam perusahaan khususnya perusahaan dagang dan seringkali merupakan perkiraan yang nilainya cukup besar dan melibatkan modal kerja yang besar.

Dan dampak tanpa adanya persediaan barang dagangan, perusahaan akan menghadapi resiko dimana pada suatu waktu tidak dapat memenuhi keinginan dari para pelanggannya. Tentu saja kenyataan ini dapat berakibat buruk bagi perusahaan, karena secara tidak langsung perusahaan menjadi kehilangan kesempatan untuk memperoleh keuntungan yang seharusnya didapatkan.

Laporan yang saya susun berjudul "Analisis Penerapan Akuntansi Persediaan Barang Dagang" merupakan kegiatan dari pengalaman kerja praktek saya di CV. Simpur Maju Bersama. Saya tertarik untuk membahas lebih dalam mengenai bagaimana konsep akuntansi persediaan yang diterapkan dalam suatu Perusahaan, yang merupakan salah satu aspek penting dalam rantai distributor pada Perusahaan.

Karena dalam Perusahaan CV. Simpur Maju Bersama ini dalam mengelola persediaan itu masih kurang efisien, salah satunya seperti penyimpanan dan pengeluaran barang itu tidak terorganisir dengan baik, dan pada prakteknya, disaat terjadinya pembelian barang dan pembuatan faktur pembelian dilakukan oleh bagian gudang dan pada saat penerimaan barang di terima oleh gudang. Dalam suatu Perusahaan dagang harusnya ada pemisahan tugas antara bagian yang satu dengan bagian lainnya, baik dalam bagian pembelian barang ataupun penerimaan barang, bagian akuntansi dan bagian lainnya. Ini bertujuan agar dapat mempermudah dalam melakukan pengawasan.

Maka dari itu saya berharap dari analisis ini guna memberikan pemahaman tentang praktik akuntansi yang diterapkan dalam mengelola persediaan, mencatat transaksi, dan menghasilkan laporan keuangan yang tepat.

Melalui laporan ini semoga dapat memberikan kontribusi terhadap wawasan tentang pentingnya penerapan akuntansi persediaan dalam situasi bisnis nyata. Dan dari analisis ini dapat memberikan wawasan rinci mengenai penerapan teori akuntansi untuk mengatasi tantangan operasional dalam bisnis sehari-hari dan memberikan saran yang berguna bagi perusahaan dan industri terkait.

1.2 Ruang Lingkup Kerja Praktek

Laporan ini berfokus pada analisis penerapan akuntansi persediaan barang dagang di bagian gudang CV. Simpur Maju Bersama. Ruang lingkup laporan ini membahas

tentang konsep akuntansi yang diterapkan dalam pengelolaan persediaan, pencatatan transaksi persediaan barang dagang, serta penyusunan laporan keuangan terkait. Laporan ini berfokus pada analisis penerapan akuntansi persediaan barang dagang di bagian gudang CV. Simpur Maju Bersama sebagai departemen yang bertanggung jawab langsung dalam mengatur, menyimpan, dan mendistribusikan persediaan barang dagang. Analisis ini akan mengulas praktik-praktik akuntansi yang digunakan dalam bagian gudang untuk memastikan efisiensi operasional, akurasi pencatatan, serta ketersediaan informasi yang diperlukan untuk pengambilan keputusan yang tepat terkait persediaan.

1.3 Manfaat dan Tujuan Kerja Praktek

1.3.1 Manfaat Kerja Praktek

Tujuan dan manfaat dari penelitian yang penulis lakukan adalah sebagai berikut:

1. Bagi peneliti :

Laporan ini menawarkan manfaat bagi peneliti dalam mengembangkan pengetahuan dan pemahamannya tentang penerapan akuntansi persediaan dalam lingkungan bisnis. Para peneliti yang tertarik pada bidang akuntansi, manajemen inventaris, atau operasional ritel dapat menggunakan dokumen ini sebagai sumber dan referensi yang komprehensif. Analisis yang disajikan dalam artikel ini dapat menjadi inspirasi untuk penelitian lebih lanjut, penyelidikan teoritis, atau studi kasus yang lebih rinci mengenai penerapan konsep akuntansi dalam manajemen persediaan.

2. Bagi Perusahaan :

Laporan ini memberikan manfaat praktis yang penting. Analisis terperinci mengenai praktik akuntansi inventaris yang digunakan di Perusahaan anda dapat memberikan wawasan berharga mengenai efisiensi operasional, keakuratan catatan transaksi, dan potensi untuk meningkatkan manajemen inventaris. Rekomendasi dan saran yang diperoleh dari analisis ini dapat membantu toko mengoptimalkan pengelolaan inventaris, mengurangi

risiko kerugian dan kesalahan, serta meningkatkan kualitas pelaporan keuangan terkait.

3. Bagi Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya (IBI Darmajaya) :

Laporan ini mencerminkan komitmen IBI Darmajaya dalam menghasilkan lulusan siap kerja. Dengan mencantumkan nama kampus dalam analisis penerapan akuntansi persediaan di bidang ini, laporan ini mampu menunjukkan kepada masyarakat dan industri bahwa terdapat mahasiswa di kampus yang mampu memadukan teori dan praktik bisnis. Hal ini memperkuat citra kampus sebagai institusi yang menghasilkan lulusan yang relevan dan kompeten di bidang akuntansi dan bisnis. Oleh karena itu, tulisan ini memberikan manfaat yang luas, mulai dari menambah pengetahuan dan wawasan para peneliti, mengoptimalkan operasional CV. Simpur Maju Bersama, hingga meningkatkan citra dan reputasi kampus IBI Darmajaya .

1.3.2 Tujuan Kerja Praktek

Tujuan dari laporan ini untuk menganalisis penerapan konsep akuntansi dalam pengelolaan persediaan barang dagang di area asset CV. Simpur maju bersama. Tujuan dari laporan ini adalah untuk mengidentifikasi, menjelaskan, dan mengevaluasi praktik akuntansi yang digunakan untuk mencatat transaksi persediaan, mengukur nilai persediaan, dan menyiapkan laporan keuangan terkait. Oleh karena itu, laporan ini memberikan penjelasan lebih detail tentang bagaimana konsep akuntansi diterapkan dalam pengelolaan aset penting bisnis berupa persediaan.

1.4 Waktu dan Tempat Pelaksanaan

1.4.1 Waktu Pelaksanaan

Waktu pelaksanaan Program Kegiatan Kerja Praktek yang diberikan oleh pihak kampus Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya yaitu dimulai dari 30 Juli 2024 – 29 Agustus 2024.

1.4.2 Tempat Pelaksanaan

Tempat pelaksanaan Program Kegiatan Kerja Praktek yaitu di CV. Simpur Maju Bersama yang beralamat di Jl. Z.A Pagar Alam No. 86d Labuhan Ratu, Bandar Lampung, Kode pos 35142.

1.5 Sistematika Penulisan

Bab I : Pendahuluan

Pada bab ini, penulis menguraikan latar belakang, ruang lingkup program KP, waktu dan tempat pelaksanaan KP, tujuan dan manfaat dan sistematika penulisan.

Bab II : Gambaran Umum Perusahaan

Bab ini memuat tentang teori dan yang berkaitan dengan sejarah perusahaan, visi dan misi Perusahaan, struktur organisasi, kegiatan perusahaan serta lokasi perusahaan.

Bab III : PERMASALAHAN PERUSAHAAN

Bab ini berisi tentang temuan masalah, perumusan masalah dan kerangka pemecahan masalah yang terdapat di Perusahaan. Landasan Teori bagian ini berisi tentang teori-teori yang berkaitan dengan permasalahan dan ruang lingkup pembahasan sebagai landasan dalam pembuatan laporan.

Bab IV : HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil berisi uraian hasil analisis yang diperoleh berhubungan dengan landasan teori yang relevan. Pembahasan menguraikan tentang tercapainya sebuah program sesuai dengan cara yang sudah direncanakan dan dibuat.

Bab V : KESIMPULAN DAN SARAN

Untuk bagian simpulan ini memuat kesimpulan-kesimpulan yang menjelaskan tentang temuan masalah dan Solusi pemecahan masalah. Dan bagian saran juga berisikan rekomendasi yang berdasarkan pada Kesimpulan yang telah dibuat dan harapan bagi masa yang akan datang.